- Home
- Kontakt/Impressum
- Werbepartner
- Wir über uns

« Ausnahmezustand an Schulen | Home | KvFG on Air? »

Fremdes Land ganz nah

Von Jakob | 31.Januar 2007

von Laura

Die Klasse 6a hat ein internationales Projekt zu Kenia gemacht, bei dem es um die Laufgruppe (Kenianer) von Dieter Baumann, dem kenianischen Schulalltag, dem Patenkind der Klasse, Straßenkinder, AIDS und anderen Krankheiten in Kenia, sowie Spenden ging.

Eine Gruppe erforschte Dieter Baumanns Biographie und konnte bei ihrer Power-Point-Präsentation mit drei Seiten über seine sportlichen Erfolge glänzen. Gerne wäre ein Interview mit ihm geführt worden, doch dazu muss man sich ein halbes Jahr vorher anmelden. Zwei andere Gruppen stellten ihre Spendendosen in Gomaringen und Reutlingen auf. Zwar ernteten sie ein paar abfällige Kommentare, aber insgesamt wurden ca. 400€ gesammelt. Eine kleinereGruppe aus zwei Personen stellte das Buch "Wüstenblume" von Waries Dirie vor, in dem es um das Leben als Nomadin geht. Vier andere Mädchen nähten Puppen, die mit Watte ausgefüllt wurden, welche dann am Dußlinger Edeka Aktiv Markt verkauft wurden. Sportliche Spieler konnte die Gruppe, welche die kenianischen Spieler bearbeitete, vorweisen. Drei hießen Otieno mit Nachnamen genau wie das Patenkind Stephen Otieno Aloo. An ihn wurde von zwei Schülern ein Brief geschrieben und ins Englische übersetzt.

Die Folgen und Symptome von AIDS und anderen Krankheiten wurden uns geschildert. Wir merkten wie gut wir es in Punkto Schule haben, als wir hörten, dass in Kenia die Kinder auf dem Boden sitzen und keine Tische haben. Viele Kinder haben niemanden, der ihnen eine Schulbildung ermöglichen kann, deshalb betteln sie. Um die Sorgen und Probleme zu vergessen, nuckeln und riechen sie an Klebstoff, da diese Dämpfe eine Art Droge sind.

Am dritten Projekttag war der Kenianer Davies Okombo mit Jonas Puhm (Sohn von Frau Puhm) zu Besuch. Er erzählte uns viel über die Hilfsorganisation "Uhuru", an die 300€ des Geldes gehen und beantwortete geduldig alle Fragen. Hiermit ein herzliches Dankeschön an Herrn Renz (der als Vertretung für Herrn Limbach eingesprungen ist), Herr Hilß (der die Spendengruppen betreute) und Frau Riesch (die uns die Fragen ins Englische übersetzte)!

1 von 3 28.01.2008 21:07



Themen: Das Erste Mal, Politik für Schüler, Schulleben, Schülerschaft, Unterstufe |

Kommentare geschlossen.

Neueste Artikel

- Erster Frischer-Höhnig Abend
- 9. Platz für Heftinhalt!
- Und die Hunde bellen...
- KvFG on Air?
- "Wusstet ihr schon...?"
- Fremdes Land ganz nah
- Ausnahmezustand an Schulen
- Erstlingswerk: "Drachenläufer"
- Das erste Mal "Schule als Welt" Ein Rückblick
- Kommentar

Archive

- Januar 2008
- Juni 2007
- Januar 2007

Themen

- Aus der Redaktion
- Das Erste Mal
- Kultur

2 von 3 28.01.2008 21:07

- o <u>Buchbesprechung</u>
- o <u>Literatur</u>
- o Musik
- Politik für Schüler
- Schülertexte
- Schulleben
 - Lehrerschaft
 - o Schülerschaft
 - Oberstufe
 - Unterstufe
- Unterhaltung
- Was mich freut/nervt...

AKTUELLE AUSGABE



Nr. 1|08 - Unsere Alten

Suche

Suchen

LINKS

- BeeHive Eine etwas eigene Schuldokumentation
- Homepage Homepage des KvFGs
- Moodle E-Learning Plattform des KvFGs

©2007 BY Frischer Höhnig | DIE SCHUELERZEITUNG DES KARL-VON-FRISCH-GYMNASIUMS

3 von 3 28.01.2008 21:07